

Diaz-Canel évoque le legs de Fidel Castro à 96 ans de sa naissance



La Havane, 13 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, et d'autres hauts dirigeants de l'île, ont souligné ce samedi le legs du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, à l'occasion du 96e anniversaire de sa naissance.

Joyeux anniversaire, cher #Fidel. Nous vous sentons parmi nous aux heures difficiles des derniers jours et dans les rêves incontournables de toujours. Nous suivons vos pas, nous vaincrons! , a écrit le président cubain sur son profil Twitter.

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a souligné que "Fidel nous a laissé son guide, son exemple, son intransigeance révolutionnaire, sa foi dans la victoire".

De même, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodriguez a souligné la validité de ce dirigeant révolutionnaire, affirmant que sa présence et son exemple accompagnent l'île dans chaque bataille pour défendre les causes justes, et inspire sa résistance créative. Ses idées guident notre pensée émancipatrice, a-t-il noté. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296490-diaz-canel-evoque-le-legs-de-fidel-castro-a-96-ans-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba